

Info travaux : Démolition et reconstruction du pont Charles Mistler jusqu'à fin avril 2025 - accès aux écoles



Circulation interdite rue Charles Mistler

Depuis quelques semaines le chantier de remplacement du pont sur le canal Coulaux permettant l'accès à la rue Charles Mistler a démarré. La Ville comprend parfaitement les préoccupations que cette situation engendre pour les familles et les établissements scolaires.

Il est essentiel de trouver un équilibre qui permette de répondre aux besoins de chacun tout en minimisant les impacts sur la circulation, surtout lors d'événements importants comme le salon du Savoir-Faire qui se déroulera du vendredi 14 au dimanche 23 mars. Forte de ce principe et après discussion avec les directeurs d'écoles et les associations de parents d'élève, la Ville a désormais prévu l'organisation suivante **à compter du jeudi 27 février** : les élèves fréquentant l'école élémentaire de la Monnaie pourront y accéder de **8 h 05 à 8 h 15 et de 13 h 50 à 14 h 00** :

- soit en empruntant le petit pont situé côté parking rue des Sports pour rejoindre la cour de l'établissement scolaire en respectant les horaires définis par la direction
- soit en empruntant l'entrée habituelle côté rue Charles Mistler

La sortie des classes se fera quant à elle exclusivement par la rue Charles Mistler.

Il reste normalement six semaines de chantier, soit 24 jours d'école.

La Ville de Molsheim sait pouvoir compter sur votre patience et sur votre indulgence car ces travaux sont réalisés dans un but de sécurisation, d'embellissement et d'amélioration de votre cadre de vie.

En cas de problème de circulation, veuillez contacter la Police municipale, tél. 03 88 49 58 49.